



Renunció ministra de Defensa, Maya Fernández

Description

El presidente de Chile, Gabriel Boric, aceptó hoy la renuncia de la ministra de Defensa, Maya Fernández, y agradeció el compromiso y trabajo desempeñado por la funcionaria.

[Un comunicado de la Presidencia señala que en su lugar fue nombrada Adriana Delpiano](#), quien ha ocupado diversos cargos, entre ellos titular de Educación y de Bienes Nacionales y directora del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género.

La dimisión de Fernández se produce después de que el partido de derecha Unión Demócrata Independiente anunciara una acción constitucional contra ella tras la fallida compra de la casa que perteneció a su abuelo, el expresidente Salvador Allende.

La vivienda iba a ser adquirida por Bienes Nacionales para crear allí un sitio de memoria, en homenaje al mandatario del gobierno de la Unidad Popular, quien fue víctima de un golpe de Estado encabezado por el general Augusto Pinochet el 11 de septiembre de 1973.

Sin embargo, el proceso quedó paralizado por un artículo de la Constitución que prohíbe expresamente a funcionarios realizar negocios con el Estado.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025